



Antwort zur Anfrage Nr. 1662/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
**Bahnhof Mainz-Nord (SPD)**

*Wie gedenkt die Verwaltung gemeinsam mit der DB, die Situation am Nordbahnhof für die Nutzerinnen und Nutzer zu verbessern, um zu gewährleisten, dass arbeitende Menschen auch künftig den ÖPNV nutzen?*

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Zuwegung zum Bahnhof sowie die Bahnsteige selbst liegen in der Zuständigkeit der Deutschen Bahn. Die Verwaltung ist gerne bereit, auf die zuständigen Stellen zuzugehen, um eine Verbesserung der Situation zu erzielen. Leider stand der diesbezügliche Ansprechpartner aus gesundheitlichen Gründen für mehrere Monate nicht zur Verfügung. Die Abteilung Verkehrsweisen wird das grundsätzliche Anliegen weiterverfolgen, sobald die Kontaktperson diesbezügliche Aktivitäten veranlassen kann.

Sollten akute Sicherheitsmängel bestehen, deren Beseitigung nicht aufschiebbar ist, bittet die Verwaltung um entsprechende Hinweise.

Mainz, 21.11.2017

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete